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Мы ждём ва ших пи сем 

по ад ре су: 302000, ГСП, 

г. Орёл,  ул. Брест ская, 6.

УВА ЖА Е МЫЕ 
ЧИ ТА ТЕ ЛИ!

Дмитровский социально-реабилитацион-
ный центр для несовершеннолетних «Сер-
пантин» сердечно благодарит Орловское ре-
гиональное отделение партии «Единая Рос-
сия» за помощь в проведении подписной 

кампании на первое полугодие 2009 года.
Наши воспитанники получат возможность 

читать увлекательные детские издания: 
«Детская газета», «Весточка — звездный 
почтальон», детский юмористический жур-

нал «Ералаш», другие издания, а воспитате-
ли и специалисты смогут почерпнуть полез-
ную для них информацию в журналах «Соци-
альная работа» и «Педсовет».

Воспитатели и сотрудники 
центра «Серпантин».

Уважаемая редакция! Ваш коллектив я счи-
таю уникальным. Мне трудно выделить кого-
то, все журналисты могут глубоко и с душой 
раскрыть свою тему. Молодцы! Низкий пок-
лон всем за это. Помню, в  День освобожде-
ния Орла в нашем городе была гостья из Ха-
баровска. Когда она увидела праздничный 
номер газеты, то просто ахнула: «Ну, молодцы 
орловцы! Красиво и пышно отпраздновали 
юбилей своей свободы. А «Орловская прав-
да» все события чудесно отразила на своих 
страницах. Спасибо!».

Желаю всему коллективу газеты доброго 
здоровья, долголетия и семейного благопо-
лучия.

Вера ОГРИЗКО.

Орловский район.

За разъяснениями мы об-

ратились в управление эко-

номического развития и 

торговли администрации 

города Орла, откуда при-

шёл  ответ о том, что «...не-

санкционированная, сти-

хийная торговля на отде-

льных территориях города 

действительно имеет ме-

сто, в том числе и на улице 

Маринченко. В результате 

принимаемых мер несанк-

ционированная торговля, 

осуществляемая отдельны-

ми предпринимателями, 

полностью ликвидирована. 

Но торговля, осуществляе-

мая отдельными граждана-

ми, ещё не искоренена, хо-

тя имеется договоренность 

с руководством рынка ООО 

«Ресурс-Развитие» о предо-

ставлении всем желающим 

гражданам торговых мест 

на рынке.

ЧИТАТЕЛЬ ВОЗМУЩАЕТСЯ

Торговлю не вызывали?

Да, некоторым жите-
лям Песковской явно не 
повезло, особенно тем, 
чьи  старые домишки за 
долгие годы своего су-
ществования изрядно 
вросли в землю. Вся 
дождевая или талая во-
да, резвясь и играя, 
беспрепятственно уст-
ремляется сюда. Раз-
мывается асфальт, на-
бираются влагой и раз-
рушаются фундаменты 
домов...

Правда, когда мы — 
до первых, припозднив-

шихся в этом году мо-
розов — приехали по-
любоваться венециан-
скими видами Песков-
ской, дождило не на-
столько, чтобы дома 
«поплыли». Зато встре-
тившая нас на улице 
Александра Егоровна 
была в приподнятом на-
строении — до потопа-
то пока дело не дохо-
дит! 

Вдова ветерана Ве-
ликой Отечественной 
войны, она показала 
нам ливневый колодец 
с изувеченной решёт-
кой, через которую с 
дождевой водой в чре-
во трубопровода без 
труда заплывает любой 
мусор. А раз так, то не 
спасает даже большой 
диаметр трубы — она 
постоянно забивается. 
И тогда — потоп.

Кстати, прежде не-
плохо обходились и без 
трубы: просто вдоль 
улицы шёл ров, по кото-
рому вода и убегала 
прочь от жилья. Но лет 
двадцать назад город-

ские власти решили 
сделать красиво и ци-
вилизованно — спря-
тать дождевые воды в 
проложенную вдоль 
улицы трубу. И что вы-
шло? Как раз перед на-
шим визитом на Пес-
ковскую, рассказали 
нам Александра Его-
ровна и её соседка Ни-
на Ивановна Силаева, 
опять приезжали «люди 
из спецавтобазы» и са-
ми же, дескать, призна-
лись, что  ничего не мо-
гут сделать...

Странно, а вот у пер-
вого заместителя мэра 
Орла В.В. Ерёмина куда 
больше оптимизма. 
«Администрация горо-
да Орла рассмотрела 
ваше обращение по 
вопросу засора ливне-
вой канализации, обес-
печивающей отвод по-
верхностных стоков с 
ул. Песковской и Гага-
рина, — сообщил Васи-
лий Васильевич в своём 
официальном ответе 
А.Е. Гириной. — При об-
следовании участка 

коллектора, проходя-
щего по территории га-
ражного кооператива 
«Луч», установлено, что 
засор произошёл из-за 
частичного перекрытия 
с е ч е н и я  т р у б ы  п р и 
строительстве на трас-
се трубо провода само-
вольно установленного 
гаража».

«МУП «Спецавтобаза 
по санитарной очистке 
города», — сообщает 
далее  первый зам. мэ-
ра, — 17 сентября теку-
щего года закончены 
работы по устранению 
причины подтопа дан-
ного коллектора. Сброс 
поверхностных стоков с 
ул. Песковской и Гага-
рина будет обеспечен». 

Но вода, она ведь бу-
маг мэрских не читает, 
взяла да и после столь 
грандиозного «устране-
ния причин подтопа» в 
начале декабря опять 
наведалась на улицу 
Песковскую...

— Не надо нам этой 
трубы, — в один голос 
заявляют жители  Пес-
ковской. — Не могут её 
почистить нормально — 
пусть сделают так, как 
было раньше, — проко-
пают траншею вдоль 
улицы.

В общем, пока на вы-
ручку бедолагам при-
шли не городские вла-
сти, а мороз. Его и бла-
годарят жители Песков-
ской.

 Николай 

СОЛОПЕНКО.

Фото 

Сергея 

МОКРОУСОВА.

ХОТЯ ПИСЬМО НЕ ОПУБЛИКОВАНО 

СЛОВА 
БЛАГОДАРНОСТИ

Спасибо морозу

Уважаемый коллектив редакции! Я выписы-
ваю «Орловскую правду» с момента своей пер-
вой  рабочей получки. Сейчас я старый и боль-
ной человек, но газету буду выписывать до конца 
своей жизни, потому что в ней всё просто и яс-
но.

Хочу рассказать о медиках кардиологическо-
го отделения Ливенской районной больницы, где 
я частый пациент. Такое впечатление, что здесь 
все сотрудники как будто подобраны на конкурс-
ной основе — такие они все добрые, чуткие, пре-
дупредительные. Работа организована так, что 
всё внимание отдано заботе о больных. Спасибо 
за это заведующей отделением Л.А. Крючковой, 
врачам Г.В. Щиголевой, И.Н. Евтушенко и всему 
персоналу отделения. Известно, что медицина 
— многострадальная, жертвенная и героическая 
отрасль. Врачи работают порой в очень нелёгких 
условиях, поэтому заслуживают нашу благодар-
ность, ведь только три профессии от Бога: су-
дить, учить, лечить.

Римма КОНОВАЛОВА.

с. Успенское.

Есть люди, которые по-настоящему преданы 
своей профессии. Таковыми я считаю  главного 
врача областного онкологического диспансера 
Валерия Ивановича Демченко, хирурга-онколо-
га Юрия Алексеевича Салихова. Своим соучас-
тием и, конечно, профессиональной помощью 
они помогли вновь обрести веру в жизнь, а это 
первый шаг к выздоровлению. Оптимизма вам, 
здоровья и благополучия!

Татьяна ГАВРИЛОВА.

СПАСИБО

О ГАЗЕТЕ

Вы уникальны

Шаг к выздоровлению

С первой получки 
выписала 

«Орловскую правду»

Так благодарят 

сегодня сковавший 

землю мороз  

жители улицы 

Песковской в Орле. 

Ещё в начале 

декабря, когда 

зачастили дожди, 

воды 

здесь было — плыви 

не хочу. И домики в 

ней стоят если не 

по колено, то по 

щиколотку точно.

Об этих мокрых 

делах рассказала в 

своём письме в 

редакцию 

жительница дома 

№ 18 по улице 

Песковской 

А.Е. Гирина. 

Александра 

Егоровна так и 

пишет: «Во время 

сильных дождей 

из-за загрязнённой 

ливневки вода 

устремляется в 

наши дворы и 

подвалы, заходит 

даже в дома». 

Уважаемая редакция! К вам обращаются жители Орла с улицы 
Маринченко. Мы возмущены тем, что возле магазина «Юность» ор-
ганизована стихийная торговля продуктами. Торгуют прямо с ас-
фальта. После рабочего дня здесь остаются горы гнилых овощей и 
фруктов. Никто за собой не убирает, на всей территории зловон-
ные лужи, всюду разбросаны ящики,  коробки, бумага. Но ведь дол-
жен же кто-то контролировать подобную торговлю.

Жители домов №№ 12, 14, 16.

«Ералаш» для «Серпантина»
Реализация на 

Орловщине крупных 

инвестиционных 

проектов по развитию 

промышленного 

животноводства требует 

повышения уровня 

ветеринарной 

безопасности как на 

вновь вводимых 

комплексах, так и на 

давно действующих  

фермах, а также на 

подворьях личных 

подсобных хозяйств 

населения. В связи с 

этим особое значение 

придается 

предупреждению 

вирусных инфекционных  

заболеваний животных. 

Первоочередные меры 

профилактики одного из 

очень опасных 

заболеваний — африкан-

ской 

чумы свиней — были 

рассмотрены и 

одобрены на днях на 

расширенном заседании 

специально созданного 

областного 

оперативного штаба.

На заседание штаба бы-
ли приглашены представи-
тели департамента аграр-
ной политики области и уп-
равления ветеринарии, 
главные ветинспекторы го-
родов и районов, руково-
дители и ветспециалисты 
свиноводческих хозяйств 
области. В его работе так-
же приняли участие пред-
ставители ряда управле-
н и й  ф е д е р а л ь н ы х  в е -
домств, действующих на 
территории области: МЧС, 
МВД России, Россельхоз-
надзора, Роспотребнадзо-
ра. Вел заседание руково-
дитель штаба заместитель 
председателя коллегии об-
ласти, руководитель де-
партамента аграрной по-
литики В.М. Серов.

Были рассмотрены ос-
новные направления дея-
тельности штаба, в первую 
очередь по обеспечению 
координации мероприятий 
по предупреждению рас-
пространения на террито-
рии области африканской 
чумы свиней. С этой целью 
проведены совместные 
проверки и крупных свино-
водческих комплексов, в 
том числе входящих в хол-
динги «Знаменский СГЦ» и 
«Орелсельпром», а также 
мелких свиноферм. Подго-
товлены и выданы предпи-
сания об ужесточении соб-
людения ветеринарных 
норм и правил. Усилен кон-
троль за  поставками из-за 
пределов области мясной 
продукции на перерабаты-
вающие предприятия, а 
также рынки. Создан необ-
ходимый запас дезсредств 
на станциях по борьбе с 
болезнями животных. 

Важнейшие среди наме-
ченных мер — это перевод 
свиноводческих предпри-
ятий на режим предпри-
ятий закрытого типа, уси-
ление контроля за содер-
жанием свиней на мелко-
товарных фермах и личных 
подворьях населения, за-
прещение выгульного со-
держания свинопоголовья.

Ю. СЕМЕНОВ. 

Чтобы животные 
не болели


